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Prot.123/2009                                                               Bologna, 11.12.2009 
 
                                                                                   Alla Presidente  
                                                                                   dell’Assemblea Legislativa 
                                                                                   Sede 
   

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 
  
Il sottoscritto Consigliere, 
 
appreso che la Regione Marche ha siglato un accordo con Trenitalia, con il quale, per 
tutto il 2010, trasportare la propria bicicletta sui treni regionali attrezzati delle FS, non 
comporterà nessun costo aggiuntivo a carico del viaggiatore; 
 
che tale iniziativa ha la finalità di promuovere l’utilizzo del trasporto pubblico e una 
mobilità ecosostenibile, nonché di sviluppare l’intermodalità bici/treno, prevedendo tra 
l’altro la realizzazione di apposite passerelle lungo le scale dei sottopassaggi delle stazioni 
e spazi idonei per la sosta dei passeggeri muniti di bici; 

 
interroga 

 
la Giunta per sapere: 
 
 se non ritenga opportuno sottoscrivere, al più presto possibile, un accordo analogo 
a quello siglato tra la Regione Marche e Trenitalia, per rendere gratuito il trasporto della 
propria bicicletta sui treni regionali delle FS in Emilia Romagna; 
 
 se non ritenga che realizzare una tale iniziativa, potrebbe essere un nuovo 
strumento per incentivare i cittadini delle nostre Province all’utilizzo del treno, quale mezzo 
di trasporto, per raggiungere la Riviera Romagnola durante la stagione estiva, 
predisponendo al riguardo tutti i treni regionali con vagoni adeguati per sistemare le 
biciclette al seguito e far sì che nelle stazioni interessate a una maggiore affluenza turistica 
ed universitaria, possano venire realizzate delle apposite passerelle lungo le scale dei 
sottopassaggi per il passaggio della bicicletta stessa. 
 
                                                                                    Gioenzo Renzi 


